
≪校訓 あなたには伸びる力がある 今日の努力がそれを創り育てる さぁがんばろう！≫ 

自ら学び、思いやりと元気あふれる子どもの育成 

学校評価、ありがとうございました！ 
２月に学校評価 Web アンケートのお願いをしたところ、御回答いただきありがとうございました。

保護者の方の結果についてお知らせします。 
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ふくどみっ子 
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① 学習を楽しく分かりやすいと思っている。

②学校は、やる気を引き出し、分かりやすい授業を工夫してい

る。

③家庭学習が習慣化していると思う。

④思いやりのある子供が育っていると思う。

⑤ 学校は日頃の観察等で事態を把握し、迅速に対応している

と思う。

⑥自分の夢や目標を持つことができていると思う。

⑦学校は心配なことや困ったことがあった時に相談しやすい。

⑧自分から進んで元気にあいさつができていると思う。

⑨元気に体づくりができていると思う。

⑩自分の力で歩いて登校できている。

⑪本校で取り組んでいる学校目標や重点目標を知っている。

⑫学校は、十分な情報発信をしていると思う。

⑬地域連携の取組を推進していることを知っている。

⑭「自分から進んで」取り組むこととが増えたと思う。

学校評価アンケート（保護者）

そう思う どちらかというとそう思う どちらかというとそう思わない そう思わない



 

保護者の方の回答の中で、「②分かりやすい授業の工夫」「➃思いやりのある子どもの育成」「⑨元

気な体づくり」「⑫学校からの情報発信」については高い評価でした。 

「⑪学校目標と重点目標の周知」「⑬地域連携の取組」「⑩歩いて登校」「③家庭学習の習慣化」に

ついては、低い評価でしたので、更に工夫や努力が必要だと感じました。 

自由記述の中で、本校の取組のよいところとして、「あいさつ運動」「たてわり活動」「地域の方と

の交流」「きらきら集会、マラソン大会」「ふくどみっ子チャレンジとチャンピオン賞」「横断歩道を

渡り終えてのお辞儀」等を挙げていただいていました。今後も継続してがんばっていきたいと思いま

す。更に本校をよりよくするための御意見もたくさん頂いています。特に「校内のバリアフリー化」

「HPの更なる更新」「児童の体験活動の充実」等については、町当局とも相談したり、校内で検討を

したりして、改善を図っていきます。貴重な御意見を頂き、本当にありがとうございました。 

学校評価時だけでなく、何かありましたら、いつでもお気軽に御相談いただければ幸いです。今後

も、子どもたちの健やかな成長のために、学校と家庭、地域が連携して様々な取組を進めていきたい

と考えています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

委員会活動引継ぎ！ 

年度末を控えて、今、委員会活動の引継ぎが行われています。１３日（木）に、旧委員会の子ども

たちが各委員会の仕事内容や役割分担等について、新委員会の子どもたちに伝えました。翌日から、

新委員会での仕事がスタートしました。新しく委員会活動の仲間入りをした４年生は、特に張り切っ

て活動しています。卒業を控えた６年生は、新委員会の子どもたちにやさしく丁寧に活動内容を教え

てくれています。４年生、５年生、６年生ともにがんばっているふくどみっ子です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６年生 ありがとう集会、チーム担任制説明会です！ 

明日２８日（金）は、御案内をしておりましたように、「６年生ありがとう集会」です。 

１４：０５に６年生が入場します。その後、４分程度で各学年の発表があり、６年生へのプレゼント

渡し、６年生からのメッセージと続きます。ありがとうがいっぱいの集会になると思います。ぜひ、

おいでください。また、集会終了後は、来年度から導入する「チーム担任制」の説明会を開催いたし

ます。白石町教育委員会からの説明と学校からの説明を行います。新しい制度の導入ですので、保護

者の皆様に聞いていただきたいと思っています。お忙しいところ恐縮ですが、ぜひ御参加くださいま

すようお願い申し上げます。 

 

運営委員会は、集会

の司会をしたり、あ

いさつ運動をした

りしています。 体育委員会のあいさつ運動 


